



SPD Fraktion Künzell, Turmstraße 50 a, 36093 Künzell

Datum: 19. Oktober 2020

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Anfrage

Schulbusverkehr in Corona-Zeiten

Sehr geehrter Herr Herber,

die SPD Fraktion bittet um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Die Rhönenergie hat lt. Zeitungsberichten 22 Busse beschafft, um u. a. die Überfüllung der Schulbusse zu reduzieren.

1. Wie viele (zusätzliche) Busse werden in Künzell eingesetzt und welche Kapazitäten stehen welchen Schülerzahlen gegenüber?
2. Setzt die Rhönenergie auch private Busunternehmen ein, die in der aktuellen Situation ohnehin nicht ausgelastet sind?

Mit freundlichen Grüßen


(Fraktionsvorsitzender)

Die Anfrage wurde an die Lokale Nahverkehrsgesellschaft (LNG) weitergeleitet und mit E-Mail des Geschäftsführers Herrn Vollmann vom 20.10.2020 beantwortet:

1. Wie viele (zusätzliche) Busse werden in Künzell eingesetzt und welche Kapazitäten stehen welchen Schülerzahlen gegenüber?

- Auf der **Linie 35** (Wasserkuppe – Poppenhausen – Weyhers – Dietershausen – Dirlos – Künzell – Fulda) werden zwei zusätzliche Gelenkbusse zwischen Dirlos und Fulda eingesetzt. Insgesamt werden drei Fahrten vor Unterrichtsbeginn- und drei Verstärkerfahrten nach Unterrichtsende angeboten. Etwa 400 Fahrgäste werden morgens befördert. Demgegenüber wird eine Beförderungskapazität von insgesamt 820 Plätzen vorgehalten.

Zusätzliche Fahrten sind:

- 7:15 Uhr ab Dirlos DGH nach Fulda ZOB
 - 7:20 Uhr ab Pilgerzell Abzweig nach Fulda ZOB
 - 8:43 Uhr ab Dirlos DGH nach Fulda ZOB
 - 13:25 Uhr ab Fulda ZOB nach Dirlos DGH
 - 14:25 Uhr ab Fulda ZOB nach Dirlos DGH
 - 15:25 Uhr ab Fulda ZOB nach Dirlos DGH
- Die **Linie 31** (Dipperz – Wissels – Keulos – Künzell – Fulda) wird durch Fahrten im freigestellten Schulverkehr ergänzt. Etwa 90 Fahrgäste werden befördert. Demgegenüber wird eine Beförderungskapazität von insgesamt 180 Plätzen vorgehalten.
 - Die **Linien 4, 5 und 7** im Stadtverkehr wurden nicht durch zusätzliche Fahrten ergänzt. Laut Aussage der RhönEnergie Fulda sind die Kapazitäten ausreichend.
 - Zur Anzahl der Schüler kann die LNG keine Angaben machen. Bei den Fahrten im Auftragsverkehr der LNG sind die der LNG bekannten Fahrgastzahlen angegeben.

2. Setzt die RhönEnergie auch private Busunternehmen ein, die in der aktuellen Situation ohnehin nicht ausgelastet sind?

- Die RhönEnergie hat **keine** Busse beschafft. Der Landkreis Fulda und die LNG Fulda haben die zusätzlichen Fahrzeuge zur Ausweitung der Kapazitäten in der schulbedingten Verkehrsspitze bis Ostern bestellt. Darunter fallen fünf eigentlich ausgemusterte Linienbusse der RhönEnergie, sowie weitere – inzwischen 18 – Reisebusse im freigestellten Schulverkehr. Hierbei wurden alle Reisbusunternehmen im Landkreis Fulda beteiligt.

Künzell, 22.10.2020


Zentgraf
Bürgermeister